FAGDE - Gestores del Deporte nº 24

https://www.fagde.org/

Un otoño plagado de alianzas estratégicas para FAGDE



Parece que fue ayer cuando aún disfrutábamos del verano y ya hemos pasado las Navidades. Pero la **Federación de Asociaciones de Gestores del Deporte de España** no ha perdido el tiempo y exprimió al máximo los meses posteriores a la 'vuelta al cole', con la consecución de una serie de **alianzas estratégicas** que refuerzan la posición de FAGDE como referencia ineludible en materia de gestión deportiva.



En el pasado otoño de 2019 se firmaron tres convenios con otras tantas entidades de gran prestigio. Por orden cronológico, el primero fue el establecido con la Universidad Internacional de Valencia (VIU). En virtud de él, se otorgaban unas ayudas a la formación del 18% a los afiliados de las diferentes asociaciones autonómicas integradas en FAGDE que se matricularan en la segunda edición del Máster Universitario de Gestión Deportiva de la dicha Universidad, que se puso en marcha el pasado mes de octubre.

Poco después, se rubricó en Ourense un convenio de colaboración entre FAGDE y la Sociedad Española de Economía del Deporte (SEED). A través de él, ambas entidades se comprometen a participar en proyectos de formación conjuntos; a asesorarse mutuamente en cuestiones relacionadas con las actividades desarrolladas por ellas y a promocionar proyectos y líneas de investigación en materias de interés común.



Carles Murillo, presidente de la SEED, y su homólogo en FAGDE, Eduardo Blanco, fueron los encargados de firmar el acuerdo, establecido con una duración indefinida, lo que da idea de la vocación de continuidad del mismo.

Por último, pero no por ello menos importante, está el convenio de colaboración establecido con la Real Federación Española de Natación (RFEN) y rubricado en el marco del I Congreso de Prevención y Seguridad en Actividades e Instalaciones Acuáticas, celebrado los 18 y 19 de octubre en Madrid. Un encuentro en el que FAGDE también participó de forma activa, con las exposiciones realizadas por su presidente, Eduardo Blanco

, y Leonor Gallardo, vocal de la junta directiva.



Eduardo Blanco estrecha la mano de Fernando Carpena, presidente de la RFEN

Entre las iniciativas conjuntas recogidas en dicho acuerdo, destaca la de la **elaboración de un 'sello de calidad' en materia de seguridad en instalaciones acuáticas**. A tal fin, se designará una persona experta que coordinará los trabajos del equipo multidisciplinar encargado de establecer los procedimientos de acreditación para obtener dicho 'sello de calidad'.

Así mismo, el convenio recoge también la puesta en marcha de un **plan de formación continua en el ámbito de la gestión y dirección deportiva** para directivos, voluntarios y técnicos vinculados a la RFEN, en el que miembros de FAGDE ejercerán labores de profesorado.

Estos nuevos acuerdos, sumados a las alianzas que FAGDE ya tenía establecidas con los principales agentes nacionales en materia deportiva, ratifican el papel de la Federación de Asociaciones de Gestores del Deporte de España como entidad a tener en cuenta a la hora de impulsar cualquier iniciativa para la regulación y/o fomento de la práctica deportiva y la actividad física en España.

Link to Original article: https://www.fagde.org/revista-fagde-no24/un-otono-plagado-de-alianzas-estrategicas-para-fagde?elem=285710